

Habt ihr euch immer schon mal gefragt ...

Von DieLadi

Kapitel 22: ... ob der Hans wirklich im Glück war?

Hans hatte gut verdient und einiges zurückgelegt, und das, was er auf der hohen Kante hatte, in Gold angelegt.

Schien ihm ne gute Idee. Ich meine, Gold ist doch immer was wert, auch in Zeiten schwankender wirtschaftlicher Gegebenheiten.

Doch dann sprach sein Anlageberater.

„Schwankende Goldpreise... tststs...“, sagte der.

„Solltest dein Geld besser anlegen. Ich hätte da ne todsichere Gelegenheit... ein Pferdezuchtgestüt...“

Und Hans hörte auf ihn.

„Na ja, Pferdesport ist auf dem absteigenden Ast...“, sagte der Anlageberater nach einiger Zeit.

„Besser in Landwirtschaft investieren. Milchviehwirtschaft.“

Und Hans tat wie geheißen.

„Nun“, sagte der Berater nach einigen Wochen, „der Milchpreis auf dem europäischen Markt ist im sinken begriffen... Schweine. Ich sage nur Schweine... im großen Stil.“

Also gut, Hans tat auch das.

Und so ging es weiter. Er verließ die Schweinezucht zu Gunsten der Geflügelzucht; diese wiederum zu Gunsten einer alten Handwerkskunst, und mit der ... das hatte der Anlageberater nicht kommen sehen ... ging er schlichtweg pleite.

Da stand er nun.

Und als er dann zur Agentur für Arbeit ging, dachte er:

Hätte ich doch auf Muttern gehört, die immer gesagt hat: wenss um Geld geht oder um die Gesundheit:

Immer ne zweite Meinung einholen.